

Cek dan Ricek, Babinsa Bungbungan Pastikan Pompa Hidram Beroperasi Baik

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.GATRADEWATA.ID

Feb 4, 2024 - 23:59



KLUNGKUNG,- Dalam rangka menjaga operasional pompa hidram di wilayah teritorialnya, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M. Tr. (Han) terus gencar melaksanakan peninjauan dan perawatan dengan mengoptimalkan para Babinsa jajarannya.

Seperti halnya yang dilakukan salah satu Babinsa jajarannya Sertu I Nengah Karta Babinsa Bungbungan saat melaksanakan pengecekan pompa hidram di dusun Jungut bersama Kadus, Minggu (04/02/24).

Disela pengecekan pompa, Babinsa Bungbungan Sertu Nengah Karta menyampaikan bahwa kegiatan ini memang rutin dilakukan dirinya dalam rangka memastikan kondisi dan operasional pompa hidram berjalan dengan baik, “ujarnya.

Hari ini bersama Kadus kita langsung cek seluruh komponen pompa hidram secara nyata di lapangan, “ungkapnya.

Dari hasil peninjauan dan pengecekan, untuk kondisi dan operasional pompa hidram berjalan dengan baik, “ujarnya.

Sementara itu dihubungi via seluler, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M. Tr. (Han) menerangkan bahwa air bersih menjadi salah satu kebutuhan pokok penting bagi kehidupan kita. Pemenuhan air bersih inipun menjadi salah satu perhatian khusus Kodam IX/Udayana beserta jajarannya, salah satunya Kodim 1610/Klungkung.

Dalam upaya pemenuhan air bersih tersebut, Kodim 1610/Klungkung telah membangun beberapa pompa hidram di wilayah teritorialnya, salah satunya pompa hidram di dusun Jungut, desa Bungbungan, kecamatan Banjarangkan, “ucapnya.

Pompa hidram yang dibangun pada tahun 2022 inipun telah memberikan dampak baik dan respon positif dari warga. Oleh karena itu untuk menjaga dan memastikan kondisi serta operasional pompa hidram pihaknya terus melaksanakan perawatan, “jelasnya.

Semoga dengan upaya yang dilakukan pihaknya akan semakin menjadikan pompa hidram ini memiliki kemampuan dalam pemenuhan air bersih bagi warga dengan jangka waktu yang lama, “pungkasnya. (Pendim 1610/Klungkung)